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Protokoll der jährlichen Delegiertenversammlung der Internationalen Union für 
Leonberger Hunde am 29. September 2018.   

Ort:    Leonberg. Amber Hotel.   

Zeit:    29. September 2018, 10.03 Uhr - 15.30 Uhr   

   

Anwesenheit:   

Vertreten sind die Mitgliedsvereine aus:   

Belgien, Deutschland, Estland, Finnland, Frankreich, Großbritannien, Irland, Niederlande, Neuseeland, 

Norwegen, Österreich, Russland, Schweden, Schweiz, Spanien, Tschechien, und den USA.   

(Es sind also 17 stimmberechtigte Mitglieder vertreten).   

Entschuldigt haben sich: Die Mitgliedsvereine aus Dänemark, Kanada und Slowakei. Nicht Anwesend: 

Der Mitgliedsverein aus Italien.    

Von dem Vorstand der I.L.U. waren der Präsident, Vize Präsident, Schatzmeister und Sekretär 

anwesend. Der Beisitzer /DCLH hat sich entschuldigt.   

Versammlungsleiter: Willi Güllix, Präsident der I.L.U.   

Tagesordnung:    

1. Begrüßung/Feststellung der Beschlussfähigkeit/ Genehmigung der Tagesordnung / Genehmigung des 

Protokolls 2017   
2. Berichte:   

a. des Präsidenten.   
b. des Schatzmeisters.   
c. des Sekretärs.   
d. der Kassenprüfer.   

3. Diskussion der Berichte und Entlastung des Vorstandes.   
4. Haushalt 2018/19, Mitgliedsbeiträge 2019.    
5. Neues aus den Mitgliedsländern (Berichte aus den Mitgliedsländern).   
6. Zuchtprobleme in der Union / Bericht der Gesundheitskommission.   
7. Antrag, dass Englisch die offizielle Sprache ist, die in der jährlichen Delegiertenversammlung der 

IULH verwendet wird (sehe Anhang „Proposal point 7“)   
8. IULH World Cup (sehe Anhang „Proposal point 8“)   
9. Diskussion über einheitliches Schema im schriftlichen Bericht der Länder (sehe Anhang „Proposal 

point 9“)   
10. Anträge / Mean Kinship (sehe Anhang „Proposal point 10“)   
11. Antrag zur Wahl der Mitglieder des Health Committee (sehe Anhang „Proposal point 11“)   
12. Antrag Sitzungsgespräche sind auf Tonträger aufzunehmen (sehe Anhang „Proposal point 12“)   
13. Internationale Leonberger- Welfare and Rescue (sehe Anhang „Proposal point 13“)   
14. Internationale Richtertagung.   
15. Verschiedenes.   
16. Schlusswort.   
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01. Begrüßung:   

Der Präsident eröffnete die Sitzung um 10.03 Uhr und begrüßte die Anwesenden, insbesondere die 

neugewählte Präsidentinnen des Französischen Clubs, Valérie Bontems,  und  des Finnischen Clubs 

Sanna Roste-Torniainen sowie die neue Vertreterinnen  aus Holland und Österreich Carla Dusseldorp 

und Frau Dr. Anja Geretschläger.   

Es wurde festgestellt, dass die Generalversammlung frist- und formgerecht einberufen wurde.   

Auf Antrag von Daniela Lutz wurde TO Punkt 12 „Antrag Sitzungsgespräche sind auf Tonträger 

aufzunehmen” vorgezogen.  In der Folge des neuen Datenschutzgesetzes in Europa dürfen Gespräche 

nicht auf Tonträger aufgenommen werden, wenn auch nur 1 Person dagegen ist. Der gesamte 

Vorstand der Union ist gegen die Aufnahme auf Tonträger. Frau Lutz sagt das man in der Praxis nicht 

verhindern kann das Leute die Gespräche auf ihrem Handy aufnehmen.   

Der Vorstand freute sich, dass Frau Mayra Huber wieder als Dolmetscherin „Deutsch- Englisch“ der 
Generalversammlung zur Verfügung steht.    
Auf Antrag von Frau Wilma Kroon wurde im Protokoll 2017 ihr Email- Rundschreiben von 20.11.2017 

als Kommentar auf dem Inhalt des Protokolls hinzugefügt.       

  

02. Berichte:   

a. des Präsidenten   

Der ausführliche Bericht des Präsidenten wurde in Deutsch verlesen (Originalbericht im Anhang), 

Die Übersetzung ins Englische wurde von der Dolmetscherin Mayra Huber vorgenommen.  b. des 

Schatzmeisters   

Finanzberichte und Haushaltsplan wurden den Delegierten am 20.09 per Email zugeschickt.   

Der Schatzmeister, Thomas Walker, erläutert Folgendes: Wenn Vorstandsmitglieder der Union auf der 

Clubschau des DCLH’s am Tag darauf richten bezahlt der DCLH die Hälfte der Reisekosten.  

Mitgliedsländer können den Beitrag jetzt auch mit Paypal bezahlen. Alle Mitgliederclubs haben die 

Beiträge gezahlt.    

Der Finanzbericht, der Haushaltsplan und eine Bilanz sind als Anhang diesem Protokoll beigefügt.   c. 

des Sekretärs   

Die Homepage wurde wie immer sehr gut besucht.   

d. der Kassenprüfer   

Niels Steinmetz (NL) und Chris Aelbrecht (BE) haben die Buchführung der Finanzen des vergangenen 

Vereinsjahres geprüft und positiv abgeschlossen.   

Die Prüfung ergab eine Übereinstimmung der Belege mit der sauber und ordnungsgemäß geführten 

Buchhaltung, wofür dem Kassier Thomas Walker sehr herzlich gedankt wurde.   

   

03. Diskussion der Berichte und Entlastung des Vorstandes  Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.   

   

04. Haushalt 2018/19, Mitgliedsbeiträge 2019   

Der Entwurf Haushalt wurde den Delegierten am 20.09. per Email zugeschickt.   

Der Sockelbetrag von 60 Euro, plus 0,30 pro Mitglied der Mitgliederclubs bleibt unverändert.    

Mit dem Finanzjahr 2018/19 wird zusätzlich eine Bilanz eingeführt. - Mit 01.09.2018 wurde eine 

Eröffnungsbilanz (siehe Anhang) gemacht, mit Reservierungen für Gesundheit, Aus- und Weiterbildung, 

Spezielle Projekt / Forschung.   
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05. Berichte aus den Mitgliedsländern   

Alle Mitgliedsländer- außer Italien- haben einen schriftlichen Bericht eingereicht.   

06. Zuchtprobleme in der Union / Bericht der Gesundheitskommission   

Der Bericht des Gesundheitsausschusses wurde den Delegierten am 20.09. per Email zugeschickt.   

07. Antrag, dass Englisch die offizielle Sprache ist, die in der jährlichen Delegiertenversammlung der 

IULH verwendet wird.   

Es wird abgestimmt; 10 Stimmen für English als offizielle Sprache mit falls notwendiger Übersetzung, 7 

sind gegen.   

08. ILU World Cup.   

Der im vorigen Jahr benannte Ausschuss erstellte und überarbeitete den Entwurf von Regularien zur 

Durchführung der ILU World Cup. Dieser wurde den Delegierten am 15.08. per Email zugeschickt.  Es 

wird abgestimmt; mit 16 Stimmen  und 1 Enthaltung wird der Entwurf der Regularien ILU World Cup 

genehmigt.   

Um sicher zu sein, dass die Vorbedingungen zur Ausrichtung der Schau erfüllt werden, muss der 

Bewerber dazu einen Veranstaltungsplan an den Vorstand einreichen. Der Vorstand prüft und 

entscheidet, ob die Vorbedingungen einer ordnungsgemäßen Durchführung gegeben sind.    

 Natalia wird den Mitgliedsländern eine entsprechende Mail senden, mit der sich die Clubs bewerben 

können.    

09. Diskussion über einheitliches Schema im schriftlichen Bericht der Länder.   

Rosemarie Lyon hat statistische Daten aus Berichten der letzte Jahren in einer Excel Datei 

zusammengefügt.   

Man soll die vorhandenen Daten des letzten Kalenderjahrs erfassen.  Es 

wurde beschlossen das Schema im nächsten Jahr anzuwenden.   

10. Anträge Mean Kinship.   

Niels Steinmetz verliest noch einmal  was die Mean Kinship Berechnung bedeutet.   

Rob Lyon sagte, dass das "MK-Tool" als zusätzliches Tool zur Auswahl gesehen werden kann..  Auf 

Anregung von Thomas Walker wird ein 5. Punkt dem Antrag hinzugefügt: „Clubs bleiben offen für 

weitere Forschung und Werkzeuge die helfen, die genetische Vielfalt in der Rasse zu verbessern“.  

Über den Antrag 10 (inkl. Punkt 5 /Thomas Walke )wurde im Konvolut abgestimmt:  9 Stimmen sind 

dafür, 6 Stimme sind dagegen, 2 Mitglieder enthalten sich der Stimme.   

11. Antrag zur Wahl der Mitglieder des Health Committee   

Wenn man die Mitglieder des Health Komitee gewählt werden sollen, muss die Satzung der Union 

erweitert werden. Der Vorstand kann heute den Antrag 11 nicht zulassen, da ohne entsprechende 

vorherige Satzungsänderung die Wahl nicht durchgeführt werden kann.    

.   

Bei der Abstimmung „Wählen oder durch den Vorstand berufen“ entfallen 5 Stimmen auf berufen, 12 

Stimmen für Wahlen. Damit Wahlen durchgeführt werden können, muss zuerst die Satzungsänderung 

erfolgen.    

12. Antrag Sitzungsgespräche sind auf Tonträger aufzunehmen Dieses Punkt wurde schon unter 

TOPunkt 1 abgehandelt.   
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13. Internationale Leonberger- Welfare and Rescue   

Louise Baldwin arbeitet für ein  von Edith Stephane gegründete Facebook-group „LEOMIX NETWORK“ 

für Rettung von Leonberger und Leonberger-Lookalikes gegründet. Sie hat schon für mehrere Hunde 

eine Adoptionsfamilie gefunden.  Wir werden Ihre Facebook-group auf unsere HP verlinken. 

https://www.facebook.com/groups/1797819123603683/    

14. Internationale Richtertagung   

Der Internationale Richtertagung mit interessanten Themen und Diskussionen ist für den 25.11 

geplant. Die Einladung mit Tagesordnung wurde versendet.    

Pro Mitgliedsklub können 3 Richter/ Anwärter teilnehmen.   

Wegen der neuen Datenschutzverordnung kann die Tagung nicht auf Video aufgenommen werden.  Ob  

Powerpoint-Präsentationen dritten Personen zugänglich gemacht werden können, liegt in der 

Entscheidung des Moderators. Über die Powerpoint-Präsentationen hinaus wird es Diskussionen zu 

wichtigen Themen geben die über den Kreis der Richter/Anwärter hinaus nicht öffentlich sind. Neu 

Seeland fragt wozu sie Beitrag bezahlen, wenn sie kein Video bekommen können.   

   

15. Verschiedenes.    

Daniela Lutz bemerkt dass u.a. ein Deckrüde aus Deutschland eine ausländische Hündin, die nach der 

Zuchtordnung ihres Landes zuchtfähig ist, aber nicht den Voraussetzungen der DCLH- Zuchtordnung  

entspricht, nicht belegen darf.   

Die Union hat auf die Zuchtordnung in Deutschland keinen Einfluss.   

   

16. Schlusswort.   

Der Präsident dankte allen Anwesenden für ihre Teilnahme und für ihre Beiträge. Es wurde sehr 

demokratisch, lebhaft und konstruktiv diskutiert.   

   

Leonberg, 29. September 2018                                               

 Willi Güllix, Präsident I.L.U.                    

-  Versammlungsleiter -                                                                             
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